

令和7年度 喜久田中学校便り

## 朝日輝く丘の上



第9号

発行日：令和7年6月9日

文責：校長 物井 隆

連絡先：959-2204

### 親子奉仕作業 参加ありがとうございました

8日（土）、親子奉仕作業が行われました。たくさんの保護者の皆様、生徒に参加していただきました。校庭の除草等をしていただいたことで、喜久田中学校の教育環境が整いました。また子どもたちのボランティア精神も養われました。朝の忙しい時間の参加、誠にありがとうございました。



ありがとうございました。

・私は団体戦ダブルス、個人戦シングルスに出場しました。どちらも目標だった県中大会には進めませんでした。自分なりに全力で戦いました。悔しかったけれど、とても楽しい中体連でした。悔いはあるけれど、ここから切り替えていきたいです。ありがとうございました。 大槻 稜奈

金曜日に3年生の学年だよりで大槻さんの中体連に出場した感想が記載されていました。感想の最後に「ありがとうございました。」と記載されていました。そのことについて、私は考えました。自分だったら、「ありがとうございました」と書けたらどうか？悔しいだけだったのでは？でも大槻さんは、顧問の先生やコーチ、チームメート、応援してくれた後輩に向けて、そして応援してくれた家族に対して、自然にこの「ありがとうございました」が言えているのです。悔しいと思う経験も大事なこと。うれしいと思う経験も大事なことだと思います。でもそれ以上に人に感謝ができる気持ちは素晴らしいと思います。喜久田中の子どものおよさを知ることができました。「ありがとうございました」